



Alcaldía de
Caldas



Boletín: El cielo de Caldas se viste de colores

El pasado 25 de agosto, el municipio de Caldas fue escenario de un evento que ya es tradición: el Festival de Cometas, que en esta ocasión logró reunir a más de 1.000 ciudadanos de todas las edades en una jornada marcada por la alegría, la creatividad y el fortalecimiento de las relaciones comunitarias.

El festival, que se ha consolidado como un espacio para todas las generaciones, contó con la activa participación de la comunidad, destacándose no solo por la cantidad de asistentes, sino por las experiencias vividas. Las familias pudieron disfrutar de una amplia oferta de emprendimientos, fomentando así el apoyo a los negocios del municipio.

Además, se dispuso de una zona de juegos para los más pequeños, garantizando un espacio seguro y entretenido que permitió a los niños disfrutar al máximo del evento.

Material audiovisual: <https://drive.google.com/drive/folders/1-096P2BzNIhOjXInu0AcLgQkzP9nDjv>
